
 
 
 

INDICAÇÃO
 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL
s o l i c i t a  a o  E x e c u t i v o
providência  junto  ao  setor  de
Trânsito para que realize uma
a v a l i a ç ã o  d a  s i t u a ç ã o  e
i m p l e m e n t e  a s  m e d i d a s
necessárias  para  solução  do
trânsito  na  Rua  Costa  Cabral,
na forma que especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES,
 
 
INDICAMOS, na forma regimental, ao Senhor CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA
NETO, Chefe do Executivo, que realize uma avaliação da situação e implemente as
medidas necessárias para solução do trânsito na Rua Costa Cabral, aonde os caminhões
que ali ficam estacionados estão congestionando o trânsito e podendo causar acidentes
na via citada.  
  
  
                    Gostaria de chamar a atenção da administração municipal para uma questão
urgente relacionada ao trânsito na Rua Costa Cabral, especificamente nas proximidades
do Fórum. No trecho em questão, temos observado uma recorrência de problemas que
afetam não apenas a fluidez do tráfego, mas também a segurança dos usuários da via. 
                    O principal ponto de preocupação é a presença frequente de caminhões
estacionados no sentido direito da rua, indo em direção ao Fórum, nas proximidades do
posto de gasolina,  Isso tem causado sérios congestionamentos e dificuldades para os
demais veículos, bem como para ciclistas e pedestres. Como resultado, os condutores
que trafegam no sentido cidade são obrigados a invadirem o pátio do posto de gasolina
devido aos condutores que no sentido ao forun invadem a pista contrária, aumentando
consideravelmente o risco de acidentes. 
                    Além disso, é importante ressaltar que, muitas vezes, esses caminhões são
deixados estacionados sem qualquer relação com o posto de gasolina local, o que agrava
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a situação e torna a passagem ainda mais difícil. 
                    Dessa forma, solicito encarecidamente que a Prefeitura, por meio do setor
responsável pelo trânsito, realize uma avaliação da situação e implemente as medidas
necessárias para solucionar esse problema. 
                    Sugiro  a  instalação  de  sinalização  adequada,  bem  como  a  possível
realocação do estacionamento de caminhões para áreas que não comprometam o fluxo
de veículos e a segurança dos cidadãos. 
                    Agradeço antecipadamente pela atenção dispensada a esta solicitação e
espero que medidas sejam tomadas para melhorar a situação do trânsito na região
mencionada. 
  

  
 
 
 
 

 
Cesar Augusto Marques 

Vereador(a) 
Gabinete do Vereador Cesar Augusto Marques 
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